

Contact : Royal Automobile Club de Spa

Rue Jules Feller, 1
4800 Ensival – Belgique

+32 87 79 50 00

info@racspa.be



Spa Euro Race® 2017
Communiqué #4

Eric et Alexis Van de Poele confirmés sur la première Trans-Am

C'est désormais officiel : Notre ex-pilote de GP et quintuple vainqueur des 24H de Spa Eric Van de Poele sera épaulé ce week-end par son fils Alexis aux commandes de la puissante Mustang-Chevrolet V8 Trans-Am engagée en GT&Prototypes Challenge, la Super Division du Supercar. Si l'on excepte leurs deux participations communes aux 25H VW Fun Cup, c'est seulement la deuxième fois que les VdP père et fils roulent ensemble. La première était en 2014, en lever de rideau des 24H, où ils partageaient le volant d'une Silhouette GC V6.

La seconde Trans-Am, en tests ce jeudi à Francorchamps, sera confiée à Hervé Maillien (fils de Michel) déjà vu il y a plus de vingt ans sur une Honda Civic VZM aux 24H et il y a trois ans à Francorchamps sur une Gomez Silhouette. Le nom de son équipier n'est pas encore connu.